

Freitag, 25. Oktober 2024, Waldeckische Landeszeitung / Lokales

Hütten für Sachsenhausen, Bergheim und Adorf

Waldeck-Frankenberger Bank spendet „Happy Hüttchen“ an drei Vereine im Waldecker Land



Bei der Übergabe des „Happy Hüttchens“ in Sachsenhausen war auch Bürgermeister Jürgen Vollbracht (2. von links) zugegen und dankte. © Foto: Waldeck-Frankenberger Bank/pr

Waldeck-Frankenberg – Die Waldeck-Frankenberger Bank setzt auch in diesem Jahr ein besonderes Spendenprojekt fort: Sie spendet zehn „Happy Hüttchen“ an Gemeinden in der Region. Vor mehr als drei Jahren wurde damit begonnen, solche Hüttchen an Vereine im Geschäftsgebiet zu überreichen. Mario Seitz von der Waldeck-Frankenberger Bank betont: „Unsere Happy Hüttchen sind wirklich beliebt“.

In diesem Jahr wurden erstmals drei Orte im Raum Waldeck Besitzer eines Happy Hüttchens: Adorf, Bergheim und Sachsenhausen. Weitere Hütten gingen nach Rennerterhausen, Dodenau, Viermünden, Buchenberg, Dainrode, Lindenhof und Löhlbach. Die Hüttchen im Wert von je 4000 Euro mit einem Tisch und zwei Bänken sind ein optimales Ausflugsziel und werden von der

Tischlerei Börger in Willingen gezimmert. Sie dienen als Ort der Gemeinschaft und des Zusammenkommens für Familien, Freunde und Vereine. Spaziergängern und Wanderern bieten sie einen Platz zum Verweilen und Rasten. Die herrlichen Ausblicke über die Region sind inklusive.

Insgesamt sind bereits 22 Happy Hüttchen in der Region zu finden und die Waldeck-Frankenberger Bank möchte dieses Projekt fortsetzen.

RED